



みやみず

進んで学ぶ子 進んで行動できる子 進んで運動できる子

令和5年度校長通信第34号
令和6年1月12日(金)
日之影町立宮水小学校
文責：校長 富迫 裕紀子

3学期始業式の代表作文紹介

新年の目標

6年 濱崎 莉里香 さん

みなさんは新年の目標をもう立てましたか？私は新年を迎えて、この1年をよりよいものにするために3つの目標を立てました。

1つ目は学習方法についてです。私は3月に小学校を卒業し中学校へ入学します。それに向けて学習方法を改めようと思います。具体的には、自主学習で教科書を写す学習ではなく、思ったことやもっと詳しく調べたものを書いたり、分からなかったことの復習、予習をしたりしようと思います。学習方法は学力に関わる大切なことなのでがんばろうと思います。

2つ目はボランティアに参加することです。学校のボランティアだけでなく、地域のボランティア活動に参加したり自主的にごみ拾いをしたりだと思います。積極的にボランティアをすると学校や地域がきれいになるのみんなが気持ちよく過ごせることにつながります。6年生が2学期に参加した学校運営協議会でも話題になりました。美しい宮水小学校や日之影町を目指してがんばります。

3つ目はあいさつです。これまで、私はあいさつ自体はできていましたが、明るく元気にあいさつすることはできていませんでした。あいさつは、してもされてもうれしくなるものです。だから今年は気持ちのよいあいさつを心がけたいと思います。

これらの3つの目標を頭に入れ、2024年を成長の1年にしていきたいです。みなさんも目標を立て充実した1年にしていきましょう。

他の子どもたちに感想を聞いたら、「さすが6年生」と言っていました。その通り最上級生として下級生の御手本になるすばらしい作文です。

式の中、全校児童で黙祷を行いました。

大谷翔平選手からグローブが届きました！

始業式の後、贈呈式を行いました 大谷翔平選手からの手紙を読んで、代表の人に渡しました。代表の人は1人ずつ御礼の言葉を述べました。1人ずつグローブを着用して記念写真にして全校児童に渡す予定です。楽しみにしておいてください。

大谷翔平選手の手紙の中に「寄贈させていただることに感謝いたします」という文がありました。大谷選手のすばらしい人柄を感じます。

大谷選手の気持ちを有り難く受けとめ、大谷選手のように謙虚、誠実で努力できる人であってほしいです。

